

El Asilo Hogar Las Mercedes requiere la colaboración de los sanrafaelinos



Este 6 de diciembre el Asilo Hogar Las Mercedes cumple 111 años de vida cuidando a los adultos mayores. Las restricciones que se aplicaron en la pandemia afectaron principalmente a esta población, aunque la labor del Hogar de cuidar a los ancianos con estrictos protocolos sigue adelante.

De este modo, Cecilia Martínez, integrante de la “Damas de Beneficencia” que asiste a esta entidad, dijo a FM Vos (94.5) y Diario San Rafael que “principalmente está necesitando el revoque de las paredes externas que están en muy mal estado, según fue lo que nos comunicaron a nosotras, las ‘Damas de Beneficencia’ del Asilo. Pertenezco a este grupo de mujeres que hacemos este tipo de eventos, es decir somos una organización civil que trabajamos en pro del desarrollo social”.

Añadió que “también estamos recolectando alcohol en gel, barbijos, camisolines y guantes de látex y demás descartables. Le pedimos a la comunidad que también si puede nos colabore con bolsas de cemento, porque ya contamos con la mano de obra pero necesitamos el material. Sabemos que es una obra muy importante la que se realiza en esta institución y se sustenta desde la asociación civil”.

Por otra parte, Martínez dijo que “queremos felicitar en este aniversario a todos los que trabajan allí, a las hermanas que con tanto amor atienden a nuestros ancianos y por esta gran labor que realizan. Sabemos que tienen una gran cantidad de abuelitas y abuelitos a su cuidado. Sabemos que se cuenta con una importante población de adultos mayores y por la situación que atraviesan requieren insumos para protegerlos, tanto a ellos como al personal que allí trabaja”, concluyó.

Los interesados en colaborar pueden hacerlo comunicándose al 2604-064029 (para



llamada o WhatsApp), y desde la institución retiran la donación.